

HAK Ball 2024

Dieses Jahr wird alles anders

Der Ball der BHAK/BHAS Gänserndorf ist jedes Jahr eine Sensation. Doch dieses Jahr wird noch eines draufgesetzt.

Das Ballkomitee steckt schon mitten in den Vorbereitungen, was für große Aufregung in der ganzen Schule sorgt. Dieses Jahr soll sich einiges ändern. Der Ball wird um einiges moderner und fassettenreicher. Professor Lisa Marie-Kranz, die im Ballkomitee dabei ist, verrät uns, was sich ändern soll: „Wie jedes Jahr wird der Ball mit dem Eintanzen eröffnet, doch es gibt einige Änderungen. Es ist Schluss mit eintönigen und altmodischen Choreografien. Der traditionelle Walzer wird aufgepeppt, es wird auch eine Hebefigur geben.“ In der nächsten Zeit wird das Motto bekannt gegeben, worauf schon alle gespannt sind. Es wird sich zeigen, was den Schülern und Schülerinnen noch einfällt. Die Spannung steigt von Woche zu Woche.

von Julia Kusnierz



Foto: Larissa Prstic